

ANZEIGE

DEN TRAUM VON DER EIGENEN PRAXIS ERFÜLLT

Dr. Christine Ebnet übernimmt die Zahnarztpraxis von Dr. Christoph Kagerbauer

Frontenhausen. (au) Der Schritt in die Selbstständigkeit verlangt viel Mut, gerade in dieser Zeit. Zahnärztin Dr. Christine Ebnet hat diesen Schritt gewagt und ist bestens auf ihren neuen Lebensabschnitt vorbereitet. Am 1. Juni hat sie die Zahnarztpraxis von Dr. Christoph Kagerbauer im Haagerfeld, Ziegeleistraße 14 übernommen. Zur offiziellen Eröffnung der Praxis sprach Pfarrer Thomas Diermeier den Segen in einer feierlichen Runde mit Bürgermeister Dr. Franz Gassner, Dr. Christine Ebnet mit Ehemann Ulrich Ebnet, Dr. Kagerbauer und Ehefrau Sigrid Kagerbauer.

EIN TAG DER FREUDE

Bürgermeister Dr. Franz Gassner überreichte der jungen Zahnärztin und Unternehmerin einen Blumenstrauß. Er drückte seine Freude darüber aus, dass der Markt mit der Übernahme der Praxis zahnmedizinisch weiterhin so gut versorgt ist und wünschte viel Glück und Erfolg. Zugleich begrüßte er das Ehepaar Ebnet als neue Marktbürger und sprach die Hoffnung aus, dass sie alle Vorzüge des Ortes genießen können. Für Dr. Christoph Kagerbauer war die Einweihung der Praxis ein großer Tag der Freude. „Es ist nicht einfach auf dem Land eine/n Nachfolger/in zu finden, deshalb bin ich sehr glücklich, eine so würdige und wissbegierige Nachfolgerin gefunden zu haben. Ich bin mir sicher die Arbeit von Dr. Christine Ebnet wird ein Gewinn für Frontenhausen und Umgebung sein!“, betonte er. Dr. Ebnets Dank galt allen Gästen und ganz besonders Dr. Christoph Kagerbauer und Sigrid Kagerbauer für ihr Vertrauen und ihre große Unterstützung in ihre Selbstständigkeit.

DIE VITA

Dr. Christine Ebnet ist in Cham geboren und aufgewachsen. Ihr Studium hat sie in Regensburg absolviert und 2016 approbiert. Die Doktorwürde wurde ihr 2018 verliehen. Seit 2017 war die Oberpfälzerin im Raum Dingolfing-Landau als Zahnärztin tätig und hat sich in die Gegend verliebt. Seit November 2020 war Dr. Ebnet als Zahnärztin in der Praxis Dr. Kagerbauer in Frontenhausen angestellt. In der Einarbeitungsphase wurde sie von Patienten und Team gut aufgenommen. Mit ihrer fachlich hohen Kompetenz und ihrem besonderen Einfühlungsvermögen für Patienten und Personal ist die sympathische Zahnärztin die ideale Nachfolgerin.

ZAHNMEDIZINISCHE VERSORGUNG UND ARBEITSPLÄTZE GESICHERT

Seit der Fertigstellung im Jahr 2000 befindet sich im Gebäude an der Ziegeleistraße 14 eine Zahnarztpraxis, die bis zu seinem Ruhestand 2015/16 von Dr. Hermann Breitenladner und anschließend von Dr. Christoph Kagerbauer geführt wurde. Aufgrund dieser langjährigen Geschichte ist es umso erfreulicher, dass die Praxis durch die Übernahme von Dr. Christine Ebnet weiterhin bestehen wird und sowohl die zahnmedizinische Versorgung



Pfarrer Thomas Diermeier segnete die Räume in feierlicher Runde mit Dr. Christine Ebnet und Ehemann Ulrich Ebnet, BGM Dr. Franz Gassner, Dr. Christoph und Sigrid Kagerbauer.



Der Empfangsbereich ist das Herzstück der Praxis, in dem alle Fäden zusammenlaufen: Hier werden sämtliche Termine koordiniert.



Bequeme Sitzmöbel und eine Spielecke für Kinder dienen dazu, den Aufenthalt in der Zahnarztpraxis kurzweilig zu gestalten.

als auch die Arbeitsplätze langfristig gesichert sein werden. Die LAGZ-Tätigkeit im Kindergarten und in der Grundschule wird fortgeführt.

LEISTUNGSSTARKES TEAM

„Hilfreich für die Entscheidung der Übernahme war das Angebot von Dr. Christoph Kagerbauer, seine Praxis zu übernehmen, da ich mir keinen besseren Abgeber vorstellen könnte!“, freut sich Dr. Ebnet. Dr. Christoph Kagerbauer wird seine Tätigkeit als Zahnarzt nicht vollständig aufgeben und nach dem Juni 2021 zeitweise in der Praxis seiner Nachfolgerin tätig sein. Zusammen mit seiner Frau Sigrid Kagerbauer bildet er eine starke Stütze. Er konnte mit seiner gut ausgestatteten Praxis und einem kompetenten sowie freundlichen Team überzeugen. Das eingespielte und leistungsstarke Praxisteam besteht aus einer Mischung von jungen, aber auch bereits seit mehreren Jahren im Beruf tätigen Fachkräften; es besteht ein ausgewogenes Verhältnis

aus Innovations- und Fortbildungsbereitschaft einerseits sowie Erfahrung und Routine andererseits.

MODERN AUSGESTATTETE PRAXIS

Die Zahnpraxis verfügt über ausreichende Parkplätze und bietet einen barrierefreien Zugang. Nach der zweiwöchigen Renovierungsphase in den Pfingstferien präsentiert sich die Praxis einladend und ansprechend, sodass sich die Patienten noch wohler fühlen können als sie es ohnehin aus den Jahren zuvor kannten. Durch ihre hochwertige und moderne Ausstattung garantiert sie nicht nur eine ausgezeichnete Behandlung auf dem neuesten Stand der Zahnheilkunde, sondern erzeugt durch ihre hellen und lichtdurchfluteten Räumlichkeiten eine freundliche Atmosphäre. Dazu tragen auch besonders die Behandlungsräume bei, indem sie einen beruhigenden Blick ins Grüne ermöglichen und an heißen Sommertagen durch die eingebauten Klimaanlage für angenehme Temperaturen sorgen.

ARBEITSPHILOSOPHIE

Die Tätigkeit als Zahnärztin sieht Dr. Christine Ebnet nicht nur als ihren Beruf, sondern vielmehr als Berufung. „Mein Ziel ist es, dass sich jede Patientin und jeder Patient ernst genommen und gut aufgehoben fühlt. Somit stehen bei meiner individuellen Beratung und Behandlung auch immer die Patienten im Mittelpunkt, für deren Wohlbefinden und Gesundheit ich mir stets gerne viel Zeit nehme, was meines

Erachtens umso wichtiger ist, da heutzutage alles immer schnellerlebig und daher leider auch unpersönlicher wird“. Zu ihren Schwerpunkten wie zum Beispiel der Endodontie (Wurzelkanalbehandlung) zählen die Behandlung von Angstpatienten und Kindern. Sie freut sich sehr auf ihren neuen Lebensabschnitt und betont: „Den größten Erfolg und die meiste Freude sehe ich darin, wenn Patienten zufrieden mit einem Lächeln die Praxis verlassen!“

WIR FREUEN UNS, UNSERE PATIENTEN ZU FOLGENDEN ÖFFNUNGSZEITEN BEGRÜßEN ZU DÜRFEN:

Mo 8.00 - 12.00 Uhr		14.00 - 18.00 Uhr
Di 8.00 - 12.00 Uhr		14.00 - 19.00 Uhr
Mi 8.00 - 12.00 Uhr		13.00 - 18.00 Uhr
Do 8.00 - 12.00 Uhr		14.00 - 18.00 Uhr
Fr 8.00 - 12.00 Uhr		14.00 - 17.00 Uhr

Zum 1. Juni 2021 habe ich die Zahnarztpraxis von Dr. Christoph Kagerbauer an der Ziegeleistraße 14 in Frontenhausen übernommen.

Ich freue mich, die zahnmedizinische Versorgung mit dem bestehenden Team durch die Übernahme langfristig sichern zu können.

Dr. Christoph Kagerbauer wird mich weiterhin zeitweise unterstützen.

DR. EBNET



ZAHNARZTPRAXIS FRONTENHAUSEN

ZIEGELEISTRASSE 14 • 84160 FRONTENHAUSEN

☎ 08732- 1314

✉ praxis@dr-ebnet.de

☎ 08732- 930614

🌐 www.dr-ebnet.de